

Lunes, 3 de octubre de 2011

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

DEPORTES

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

OPINIÓN

SALUD



Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia

Granada

El traslado de los forenses al PTS, antes de fin de año

## El traslado de los forenses al PTS, antes de fin de año

El proyecto de adecuación de los espacios interiores del Banco de España, casi listo

| ACTUALIZADO 02.10.2011 - 01:00

0 comentarios

1 voto



Me gusta

3

COMPARTIR

La responsable de Justicia en la provincia lleva año y medio centrando sus esfuerzos en desbloquear los asuntos que estaban estancados en materia de infraestructuras. Habla con cautela y sin plazos de las obras en el Banco de España, donde seguirá yendo la Fiscalía Superior de Andalucía, aunque ahora se dé un uso distinto al patio. Sobre el traslado de los forenses a la nueva sede del Instituto de Medicina Legal (IML) en el Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud (PTS), nos da un titular: prevé que la mudanza se haga antes de que acabe el año.

-Los jueces no les están dando ahora muchos quebraderos de cabeza, pero los sindicatos hablan incluso de un posible colapso de la Justicia.

-Los sindicatos están, como es lógico, en su papel, y además hacen bien. La representación sindical en el ámbito de la Justicia es muy compleja, porque hay muchos sindicatos y algunos muy específicos del ámbito de la Justicia. Yo he mantenido reuniones con ellos para los asuntos que nos han ido planteando, por ejemplo cuando se creó el segundo juzgado de lo Penal de Motril y hemos ido recogiendo las recomendaciones que nos han ido haciendo, como la firma digital, la identificación de los funcionarios. Son cosas del día a día de su trabajo y que ellos nos transmiten, y claro les preocupa la acumulación de expedientes. Vamos resolviendo los temas y también transmitiendo a los órganos centrales aquéllos que no los resolvemos nosotros directamente.

-La oficina judicial parece que se está convirtiendo en un mito.

-(Risas) No, bueno, finalmente verá la luz, como es lógico. Como sabe, excede con mucho de mi competencia. Yo, como delegada, empujo donde tenga que empujar.

-Si le parece nos mudamos al terreno de las mudanzas. Banco de España: ¿Cuándo van a poder disfrutar los fiscales del edificio?

-Yo no he visto un edificio más deseado que el Banco de España (risas). Los espacios para los fiscales entrarán en una primera fase de un proyecto que está ya bastante avanzado. Nuestra idea es presentarlo relativamente pronto. En cuanto al patio de operaciones del edificio, como sabrá, se ha llegado a un acuerdo entre Gobernación y Justicia y la Consejería de la Presidencia para que ese espacio se ceda temporalmente para el Centro de Interpretación del Milenio, aunque la sede del Milenio siga donde está. La idea es que se unan esos dos esfuerzos de obra, pero uno se va a hacer a través del consorcio, el del patio de operaciones, y después estará la parte que tiene que ver con la Justicia. Y bueno, en el futuro, ¿por qué no puede ser el patio un espacio expositivo vinculado a la Justicia? Al fiscal superior, que ya sabe lo amante que es del patrimonio, le resulta sugerente esta idea. En cuanto al inicio de la obra, hay que esperar a que se licite el proyecto una vez que esté listo.

-¿Y cuándo se trasladan los forenses a las nuevas instalaciones del Instituto de Medicina Legal (IML)

### Blogs



**LA CHAUNA DE CULLAR**  
de José Torrente

**Volkswagen**  
AUTOCASIÓN  
Touran Advance 1.9 TDI  
Sólo quedan 4 unidades  
**156 € al mes**



**958 441 441**  
grupocolon.com

**CLÁSICO  
MODERNO  
RÚSTICO  
SOFÁS  
DORMITORIOS  
DESPACHOS...**



**coches**.net  
www.coches.net

